

LOGRARON REUNIRSE CON DIRECTORA REGIONAL DEL SERVIU

## Dirigentas sociales de Linares y Talca fueron al Minvu Maule para protestar por mejoramientos habitacionales

- Recalaron que proyectos son claves y altamente necesarios.
- Paula Oliva indicó que en los próximos días llegarán los listados de las personas favorecidas con el Decreto Supremo 27, que permitiría hacer algunos tipos de mejoramientos a viviendas.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

**TALCA.** Ayer, alrededor de las 10:30 horas, llegaron a las afueras del Minvu Maule, un grupo de mujeres dirigentas sociales de las comunas de Linares, Yervas Buenas y Linares, para protestar por la falta de recursos para mejoramientos habitacionales, hecho que generó el encuentro anhelado por ellas con la directora del SERVIU, Paula Oliva. Con dicha autoridad pudieron aclarar varios puntos, porque finalmente, son ellas quienes deben dar la cara a sus vecinos, que necesitan reparar sus techos y casas en malas condiciones. Entre las molestias de las dirigentas, se encontraba que no habían sido recibidas por la autoridad, con quien intenta-

ron reunirse anteriormente y recibir un oficio donde se asignó finalmente los recursos que deseaban, el viernes 1 de agosto, el cual fue enviado alrededor de las 23:00 horas, hecho que generó incredulidad y enojo, porque pensaban que aquello solo se hizo para calmarlas. Ante esta situación, la directora de SERVIU, aclaró que "antes no se enviaba esta información a los dirigentes, porque se suponía que las EGIS les informaban directamente, pero a raíz de que no se generaba la comunicación, decidimos hacer muy poco tiempo, avisarles", agregando que "en el oficio se informa que se asignaron los recursos y que dentro



Dirigentas llegaron al frente del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

de los próximos días debería llegar la nómina oficial de las personas favorecidas".

### CASO A CASO

En relación a que aún no se inician trabajos asignados en el 2024, que fue planteado por Ana Arellano, dirigente social de la comuna de Talca, Oliva solicitó que, después de la reunión, se quedara ella y otra dirigente, para ver de qué proyecto se trataba y hacer las averiguaciones respecto a los motivos que hicieron que esto no se haya ejecutado, invitando a las mujeres presentes a trabajar caso a caso. "Yo no

tengo ningún problema que ustedes me den el detalle de cuáles son y los chequeamos uno a uno", dijo la autoridad regional.

Por su parte, Gladys González, dirigente social de la Provincia de Linares, manifestó que "aquí no es nada contra ustedes, ni contra los funcionarios. Nosotros lo que queremos es que ustedes trabajen con las autoridades que fueron elegidas por el Presidente o por el ministro (...) para gestionar todos estos subsidios. Lo que a nosotros nos da pena, tristeza, es llegar a una casa y ver a una señora con su hija enferma mental llorando y ver todos sus cielos rotos o entrar a un lugar donde vive un postrado y ver que está más enfermo el que lo está cuidando, porque no tiene techo".



Tras protestar afuera de las dependencias, lograron reunirse con la directora del SERVIU, Paula Oliva, quien mostró su disposición para resolver las situaciones planteadas.